



Ricardo Monreal se disculpa por uso de helicóptero tras regaño de Claudia Sheinbaum: “Intentaré que no se repita”

Ricardo Monreal usó un helicóptero con placas de Estados Unidos por una “emergencia” y se disculpó por su uso tras un regaño de Claudia Sheinbaum



Ricardo Monreal se disculpó por el uso de un helicóptero privado para una supuesta “emergencia” de traslado a la Cámara de Diputados, tras un regaño lanzado por la presidenta de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**.

Ricardo Monreal Ávila, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, fue exhibido esta semana por un viaje en un helicóptero privado junto con el diputado y empresario Pedro Haces.

El paseo llamó la atención de los mexicanos, debido a que aseguran que el costo por viajar en una aeronave de ese tipo asciende a los 5 mil 150 dólares, cerca de **los 104 mil 700 pesos mexicanos**.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

sdpnoticias

16/11/24

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

<https://www.sdpnoticias.com/mexico/ricardo-monreal-se-disculpa-por-uso-de-helicoptero-tras-regano-de-claudia-sheinbaum-intentare-que-no-se-repita/>